



せつぶん

仁多福祉会立阿井幼稚園
令和3年2月3日(水)



今年は、124年ぶりに2月2日が節分になりましたね。昨日は、幼稚園でも節分の由来や意味を聞いたりして、子どもたちの「心の鬼」を退治しようと豆まきを行いました。自分の弱いところや苦手なところと向き合い豆まきをした子どもたちは、「今年は、本物の鬼もこらんで良かった！」と安堵している様子でした。

しかし、本日、やはり本物の鬼はやってきました。子どもたちは予想外の鬼の登場に大慌てでしたが、みんなで力を合わせて豆まきをし、無事に鬼を退治することができました。



「オニさんこないでね〜！」



「おにはーそとー！」「ふくはーうちー！！」



いろんなオニさんと豆まきをして楽しかったよ。

- 『やだやだ鬼』
- 『おこりんぼ鬼』
- 『遅寝遅起き鬼』
- 『話を聞かないごそごそ鬼』をやっつけました。



やくそくをちゃんと守ります！と鬼さんと約束しました。



今日は立春ですね。暦の上ではもう春ですが、今日は雪がちらちらとして、寒い日になりました。

節分の行事を通して自分の心の中の弱い部分を考えたり、『心の鬼』と向きあうことができた子どもたち。

今後も、子どもたちの心の成長を願い、伝統行事の大切さを伝えていきたいと思います。

「たいのすやまからいつもみてるぞ！」

「やくそくをちゃんとまもらないとまたくるぞー！！」